



## Fallece Víctor Flores Rojas, destacado defensor de la educación pública en El Salado en trágico accidente vehicular

**C**on profundo pesar, el Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Atacama informó el sensible fallecimiento de Víctor Flores Rojas, exdirector de la Escuela Pedro Luján de El Salado y reconocido por su incansable compromiso con la educación pública en la región.

Flores Rojas, quien dedicó su vida al fortalecimiento de la enseñanza en comunidades vulnerables, es recordado como un líder cercano, comprometido con sus estudiantes, docentes y familias. Su legado, destacan desde el SLEP, “dejará una huella imborrable en cada rincón de El Salado”.

“El legado de don Víctor permanecerá vivo en cada estudiante, en cada aula, en cada gesto de compromiso con la educación pública”, señaló el Servicio Local mediante un mensaje de condolencias difundido este domingo.

Su trayectoria como educador y su vocación de servicio marcaron profundamente a la comunidad educativa de la provincia de Chañaral, especialmente en la localidad de El Salado, donde su entrega fue ampliamente valorada.

El destacado docente, falleció producto de un trágico accidente vehicular ocurrido en horas de la jornada del domingo en el kilómetro 48.600 de la ruta C-13, en el sector Las Parcelas de la comuna de Diego de Almagro.

Al lugar concurrió personal del Cuerpo de Bomberos de Diego de Almagro, quienes realizaron las primeras labores de emergencia en el sitio del suceso. Se constituyó igualmente el fiscal de turno para encabezar y ordenar las diligencias investigativas que permitan esclarecer las circunstancias del hecho, que según se informó preliminarmente, habría sido un volcamiento.